
Modelle der ZRB Aussichtswagen 

Information 

 
Neuauflage: 

Die Neuauflage der beliebten Zahnradbahn Aussichtwagen kombiniert moderne Kleinserienfertigung mit 
traditionellem Handwerk. Die Modelle basieren auf den GERARD-Modellen, die der Modellbahn-Visionär Gerhard 
Riedel vor über 30 Jahren als Bausätze aufgelegt hatte. Die neuen Aufbauten werden aus hochwertigem Holz 
lasergeschnitten und dank des modernen UV-Druckverfahren feind detailliert bedruckt. Eine Fülle feiner Zurüstteile 
liegt bei und erlaubt die individuelle Gestaltung des Modelles. 
 

Öffnen des Modells: 
Der Wagenkasten ist nur auf das Chassis gesteckt und kann einfach abgehoben werden. So ist es sehr einfach die 
Zurüstteile anzubringen, oder Figuren im Innenraum zu platzieren. Es wird empfohlen den Wagenkasten nach dem 
Zurüsten mit wenigen Punkten Sekundenkleber mit dem Chassis zu verbinden. 
 

Zurüstteile: 
Die Griffstangen werden mit einer Schere aus dem Ätzblech ausgeschnitten, in die vorgesehenen Löcher gesteckt 
und mit einem kleinen Tropfen Sekundenkleber von der Innenseite fixiert.  
 
Die Regenschutz-Jalousien werden ausgeschnitten und über einem schmalen Runden Gegenstand gerollt. Durch 
weiteres einrollen lassen sich dichte, kleine Rollen herstellen, die mithilfe von Bastelkleber an den vorgesehenen 
Stellen anbringen lassen. 
 
Die Achslagerblenden werden von Anguss getrennt, versäubert und mithilfe von Sekundenkleber montiert. 
 
Mithilfe eines silbernen, oder goldenen Lackstiftes lassen sich hervorragend kleine Highlights setzen und das Modell 
so mit wenigen Handgriffen weiter aufgewertet werden. 
 

Elektrifizierung: 
Für die Elektrifizierung des Modelles steht der Materialsatz ZRS1025 zur Verfügung. Der Einbau erlaubt die 
Stromaufnahme über die Achsen des Modells und ermöglicht dadurch die Stromkupplung mit einem Lokomotiv-
Modell oder den Einbau einer Innenraumbeleuchtung. 

 
 
Made in Austria! 
 
Achtung! Verkleinertes Modell für erwachsene Sammler von mindestens 14 Jahren. Kein Spielzeug. 
Außer Reichweite von KINDERN aufbewahren! Attention! Scale model for adult collectors, of at least 14 
years of age. Not a toy. Keep out of reach of CHILDREN!  
 
Garantie und Service: 
Leopold Halling GesmbH., A-1230 Wien, Leopoldigasse 15-17 +43 1 604 31 22, office@halling.at, www.halling.at  
 

Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich 

vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly 

reserved!  

mailto:office@halling.at
http://www.halling.at/
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New edition: 
The new edition of the popular cog railway observation cars combines modern small series production with 
traditional craftsmanship. The models are based on the GERARD models that model railway visionary Gerhard Riedel 
issued as kits over 30 years ago. The new superstructures are laser-cut from high-quality wood and printed in fine 
detail thanks to the modern UV printing process. An abundance of fine accessory parts is included and allows the 
individual design of the model. 
 

Opening the model: 
The car body is only attached to the chassis and can easily be lifted off. This makes it very easy to attach the 
accessories or to place figures in the interior. It is recommended to connect the car body to the chassis with a few 
dots of superglue after fitting. 

 
Fitting parts: 
The handle bars are cut out of the etched sheet metal with scissors, inserted into the holes provided and fixed with 
a small drop of super glue from the inside.  
 
The rain protection blinds are cut out and rolled over a narrow round object. By rolling them up further, tight little 
rolls can be made, which can be attached to the intended places with the help of craft glue. 
 
Separate the axle bearing trims from sprue, trim and fit using super glue. 
 
With the help of a silver or gold touch-up pencil, small highlights can be set and the model can be further upgraded 
in just a few steps. 
 

Electrification: 
For the electrification of the model the material set ZRS1025 is available. The installation allows the current to be 
drawn via the axles of the model and thus enables the current coupling with a locomotive model or the installation 
of interior lighting.  
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